

Safari Solat Subuh oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 2, 2024 - 19:25



Safari Solat Subuh oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pagi yang cerah menyinari kegiatan positif di wilayah hukum Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi. Pada Selasa, 02 Januari 2024, pukul 04.50 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Bripka Taufik Ginanjar menyelenggarakan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Jami Alhasaniah, Kp. Cicangkuang, Rt. 027/004, Desa Cimahpar, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar memberikan arahan yang tidak hanya informatif namun juga relevan dengan kondisi aktual masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Mewaspada Hoax Menuju Pemilihan Umum 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat tentang potensi penyebaran berita palsu (hoax) di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Ia menekankan pentingnya untuk menanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila ada berita atau informasi yang tidak jelas atau meragukan.
2. **Persiapan Menghadapi Musim Hujan:** Menyampaikan peringatan terkait masuknya musim hujan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih waspada dan hati-hati, khususnya di wilayah perkampungan yang rentan terhadap bencana longsor. Persiapan diri dan kehati-hatian menjadi kunci untuk mengurangi risiko dampak musim hujan.
3. **Program "AA DEDE PRESISI" Polres Sukabumi:** Bripka Taufik Ginanjar juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya diperkenalkan, tetapi juga mendorong partisipasi masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran demi kesuksesan program tersebut.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman dan tertib, menandakan partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung upaya pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.